



O.J.D.: 5353

E.G.M.: No hay datos

Fecha: 01/04/2005

Sección: SOCIEDAD

Páginas: 9

El congreso de diabetes cuenta con cuatrocientos participantes

J. LI.

Unas cuatrocientas personas, la mayoría profesionales de la medicina y la enfermería, participan desde ayer, y durante la jornada de hoy, en el octavo congreso de la Associació Catalana de Diabetis (ACD), que se celebra en el Centre Cultural. El congreso, que ayer por la mañana contó con un simposio como aperitivo, cuenta con la presencia de unos treinta ponentes de diversos hospitales españoles e incluso de un centro francés y otro de Nueva York. En el Centre Cultural había dispuestas ayer varias paradas de productos farmacéuticos:

Mútua de Terrassa organiza el congreso junto a la ACD. Precisamente en la sala de actos y en el departamento de consultas externas de Mútua tendrá lugar mañana el taller post-congreso, dedicado sobre todo a la cicatrización y a los pies del diabético. En este taller, de aforo limitado, están inscritas treinta personas. Fueron doscientas las participantes en el simposio pre-congresual.

DIETA

Los tres eventos en uno debaten asuntos del tratamiento de la diabetes tan dispares como el control de los lípidos, la

dieta mediterránea en ese control, los nuevos conocimientos en el riesgo cardiovascular en la patología diabética, el uso de determinados fármacos, la isquemia miocárdica silente y las estrategias para su detección, la educación diabetológica en Catalunya, las vinculaciones entre la diabetes y la gestación o los tratamientos con insulina.

El cuidado de los pies del diabético ha sido uno de los puntos del programa más analizados, con charlas sobre las terapias antibióticas en las infecciones, la cirugía arterial en el tratamiento de lesiones o la cicatrización.



Paradas de laboratorios en el Centre Cultural

CRISTÓBAL CASTRO